

Colegio San Patricio llevará villancicos a las calles de Copiapó

Hoy jueves 19 de diciembre, a partir de las 10:00 horas, el coro del Colegio San Patricio de Atacama visitará diversos puntos de la ciudad de Copiapó, presentando una selección de villancicos de variados lugares y épocas.

Dicho evento está a cargo del docente Víctor González Guerrero, y las presentaciones se llevarán a cabo en el frontis del nuevo Museo Regional de Atacama, La Plaza de Armas de Copiapó, plazoleta de la población Juan Pablo II, Placilla Morales, ferias libres (parque Schneider), y el frontis del Colegio San Patricio de Atacama.

Cabe destacar que las presentaciones se realizarán en la vía pública, con el objetivo de intentar ser un aporte cultural para la ciudad, desde nuestra naciente comunidad escolar, marcando la culminación de un proceso de preparación, donde los estudiantes han demostrado compromiso y amor por el canto. –

Desde la Dirección del Colegio invitan cordialmente a la comunidad a disfrutar de este evento, con que San Patricio se une a los festejos de Navidad.

“Se espera que esta actividad pueda ser apreciada por el mayor número de personas, con el fin de enriquecer positivamente el espíritu de éstas festividades entre los habitantes de nuestra ciudad”.



COLEGIO SAN PATRICIO DE ATACAMA

Villancicos En calles de Copiapó

JUEVES | 19/12/2024 | 10:00A.M

LUGAR: DIFERENTES CALLES DE NUESTRA CIUDAD.
ACTIVIDAD A CARGO DE NUESTRO CORO.